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別 紙２ 

３．審議事項 

（１）長岡第七小学校グラウンド造成工事 

意見・質問 回答等 

○この入札金額を見ると、予定価格との差が

ありますね？ 

 

 

 

○これにつき特定建設業者は何社ぐらいあり

ますか？ 

 

○予定価格につき開きがありすぎるので、今

後の設定に関しての対応を伺いたい。 

 

 

 

 

○予定価格は今後も同じようなケースの場合

について変わることはありますか。 

 

 

 

○価格が 10%を切るようなものについては、

どのように考えておられますか？ 

 

 

 

 

 

○この工期設定に関し、適切ですか？ 

 

 

 

 

 

 

（委員長のまとめ） 

 これに関し、落札額が低い価格でもありま

したが、入札に関する手続きや経緯について

は、特に問題はありませんでした。 

なお、このような工事物件は特に、今後も

留意していただくようよろしくお願いしま

す。 

 

 

・お見込みのとおりです。 

※61%の落札率であり、予定価格との差はある

ものの施工は設計のとおり、問題なく進捗し

ております。 

 

・10 社すべて対象です。 

 

 

・これに関し、工事等における近隣の安全対策

の面等でもやりやすい条件であることや、材

料（まさ土）入手につき安価に仕入れられた

ことが見込まれ、設計における積算は基準の

とおりです。 

 

・それはケースにより、その時点での物価等も

含め、設計の積算基準による単価により、必

ずしも同じとは限らないので、変わることも

考えられます。 

 

・設計積算時には積算基準に準拠し、漏れなど

が無いようにする等、厳重な確認を行ってお

ります。 

※受注者側の工事原価と設計積算での工事原

価はほぼ並んでいますが、経費関連での価格

差が大きいことが見受けられます。 

 

・工期末は 3 月 15 日の予定ですが、この事業

の進捗状況に関し、施工も順調に進んでお

り、2 月末には工事完了が見込めます。 

 

※工期短縮も含め、企業努力が見込まれます。 

 

 

 

 


